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Il Cirque du Soleil affonda sotto l’emergenza Covid, chiesta
l’amministrazione straordinaria
Tomaso Bassani · Tuesday, June 30th, 2020

È il circo più conosciuto al mondo ed evoca nell’immaginario di tutti la massima espressione
dell’arte circense ma anche il Cirque du Soleil vive una fase pesantissima a causa della propria
situazione debitoria aggravata dall’emergenza sanitaria del Coronavirus.

Come tante realtà il Cirque du Soleil vive di pubblico e spettacoli, come quelli che sono stati vietati
durante l’emergenza sanitaria in gran parte del mondo. In poche settimane aveva dovuto
sospendere 44 spettacoli in decine di città, lasciando senza lavoro il 95 per cento dei suoi
dipendenti.

Per questo il colosso circense è dovuto ricorrere alla richiesta di amministrazione controllata, una
sorta di bancarotta assistita finalizzata alla ristrutturazione del debito.

Il circo si è affacciato alla pandemia già appesantito da un forte debito accumulato negli ultimi
anni per finanziare una serie di acquisizioni decise per diversificare la sua offerta.

This entry was posted on Tuesday, June 30th, 2020 at 11:22 pm and is filed under Economia,
Lombardia
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can leave a
response, or trackback from your own site.

https://www.legnanonews.com/
https://www.legnanonews.com/economia/2020/06/30/il-cirque-du-soleil-affonda-sotto-lemergenza-covid-chiesta-lamministrazione-straordinaria/945152/
https://www.legnanonews.com/economia/2020/06/30/il-cirque-du-soleil-affonda-sotto-lemergenza-covid-chiesta-lamministrazione-straordinaria/945152/
https://www.legnanonews.com/economia/
https://www.legnanonews.com/aree-geografiche/lombardia/
https://www.legnanonews.com/comments/feed/
https://www.legnanonews.com/economia/2020/06/30/il-cirque-du-soleil-affonda-sotto-lemergenza-covid-chiesta-lamministrazione-straordinaria/945152/trackback/

	LegnanoNews
	Il Cirque du Soleil affonda sotto l’emergenza Covid, chiesta l’amministrazione straordinaria


